

MESURE PRÉVENTIVE - RIVIÈRE DU DIABLE ET RIVIÈRE ROUGE



Le 26 juin 2024

En raison de la pluie abondante des derniers jours, le niveau de la rivière du Diable et la rivière Rouge est présentement élevé. En plus du courant fort, plusieurs débris sur l'eau rendent difficile, voire dangereuse, la pratique d'activités nautiques.

En quelques heures, plusieurs sauvetages ont été réalisés par l'équipe du Service des incendies de Mont-Tremblant. Pour votre sécurité et par mesure de prévention, il est ainsi fortement recommandé de limiter vos activités sur la rivière du Diable et la rivière Rouge (embarcations et baignade), que vous soyez débutants ou experts. Privilégiez les autres plans d'eau, comme les lacs pour vos activités.

Cet avis est en vigueur **jusqu'à nouvel ordre**.